

Verein

**Erhalt Buech**
Herznach-Ueken

An die
Anwohnerinnen u. Anwohner
der Deponiezone Buech

Es geht um Ihre persönliche Wohn- und Aufenthaltsqualität, es geht um den Naherholungsraum vor Ihrer Haustüre, es geht um die Zerstörung einer wunderschönen Landschaft, es geht um Lärm, Gestank, Staub und viele tausend Lastwagenfahrten während den nächsten 20 Jahren!

Es geht um grosse Nachteile für viele und um den Profit für wenige.....

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner der Deponiezone Buech

Der Gemeinderat Herznach plant das Gebiet Buech in eine Deponiezone umzuzonen. In dieser einzigartigen Landschaft sollen während den nächsten 20 Jahren mit mehr als 180'000 Lastwagenfahrten insgesamt 2,2 Millionen Kubikmeter Aushubmaterial deponiert werden.

Den hierfür nötigen Antrag zur Richtplanfestsetzung an den Kanton Aargau hat der Gemeinderat bereits gestellt.



**Als Anwohnerin und Anwohner sind Sie von diesem Entscheid direkt betroffen!
Es ist wichtig, dass Sie sich über die Deponie im Buech informieren.**

Die Gemeinderäte von Herznach u. Ueken informieren über dieses masslose Projekt am **Dienstag, 28. April im Gemeindesaal Herznach** – verpassen Sie diese Veranstaltung nicht!

Verein Erhalt Buech Herznach-Ueken

Besuchen Sie uns virtuell – treten Sie unserem Verein bei!

www.erhalt-buech.ch

www.facebook.com/erhalt.buech



&



wo es uns gefällt



*...aber **ohne** Deponie!*

Verein Erhalt Buech Herznach-Ueken
www.erhalt-buech.ch
www.facebook.com/erhalt.buech

Bankverbindung
IBAN: CH87 8069 1000 0066 7866 7
Raiffeisenbank Regio Frick

Verein


Erhalt Buech
Herznach-Ueken